

Katholische Pfarrei Greifensee-Nänikon-Werrikon

Nadja Waibel beendet ihre Tätigkeit als Jugendseelsorgerin auf Ende Juli

Nadja Waibel verabschiedet sich

Seit Januar durfte ich in der lebendigen Pfarrei Nänikon-Greifensee mitwirken und mitgestalten. Den guten Geist habe ich dabei immer gespürt. Im Januar begleitete ich die Ministranten ins Schlittel-Weekend in Raitenbuch. Im März, beim Versöhnungsweg und der Versöhnungsfeier, durfte ich die Viertklässlerinnen und Viertklässler auf dieses wichtige Sakrament der Versöhnung vorbereiten. Im April erlebte ich im ökumenischen Kindertageslager die Wüste und wir spielten, sangen und musizierten zu Moses und seinen Gefährten. Im Mai begleitete ich die Mini- und JuBla-Leiter auf ihrer Reise in die Innerschweiz und die Sechstklässlerinnen und -klässler an ihrer Abschlussreise nach Flüeli-Ranft. Dies waren nur einige Anlässe, an denen ich beteiligt war und die mir in schöner Erinnerung bleiben. Im konfessionellen Unterricht der 4./5./6. Klasse und in der Oberstufe durfte ich die Schüler mit Fragen und Impulsen auf ihrem Glaubensweg begleiten. Nun freue ich mich noch auf das Sommerlager mit der JuBla.

Die Begegnungen und Arbeit in Greifensee bestärkten mich sehr darin, dass

Theologie und Kirche in unserer Zeit wichtig sind. So fühlte ich mich auch in meinem Studium bestärkt und befasste mich an der Universität mit Themen wie der Kritik der katholischen Kirche am Kommunismus, die Glaubenskrisen der Theresen von Lisieux und Trauer-Ritualen bei Todgeburten. Nun hat sich mir überraschend die Möglichkeit geboten, mich mehr auf mein Studium zu fokussieren und vertieften Einblick in die wissenschaftliche Arbeit zu gewinnen. Ich werde ab August eine Assistenzstelle am Lehrstuhl für Pastoraltheologie in Luzern beginnen. Nach der praktischen Erfahrung in der Pfarrei freue mich auf diese neue Herausforderung.

Im Team und in der Pfarrei habe ich viele interessante Menschen kennengelernt, mit denen ich gerne zusammengearbeitet habe. Auch die Arbeit in der Ökumene fand ich sehr bereichernd. Im Gebet werde ich sicher an den einen oder anderen denken. Den Kindern und Jugendlichen, die ich begleiten durfte, wünsche ich alles Gute, und ganz besonders, dass sie ihren Weg und ihre Berufung finden.

Nadja Waibel

Abschiedsbrief der Pfarrei

Liebe Nadja

Mit Deiner Kündigung auf Ende Juli bleibt Deine Mitarbeit bei uns in der Pfarrei ein kurzes Gastspiel, was wir sehr bedauern. Gerne wären wir im Team länger mit Dir für und mit unseren Kindern und Jugendlichen unterwegs gewesen und waren gespannt auf Deine weiteren Impulse und Ideen.

Dich aber lockt der Ruf der Wissenschaft und wir spüren, dass da ein grosser Reiz für Dich ist – so freuen wir uns für Dich über das Angebot, das Du erhalten hast und lassen Dich weiterziehen nach Luzern.

Wir danken Dir ganz herzlich für Deinen Einsatz in den vergangenen Monaten, für Deine Ideen, viele intensive Gespräche und das gemeinsame Ringen und Suchen nach Wegen, heute Kirche zu sein und den Glauben, den wir als Geschenk erfahren, weiterzutragen.

Auch wir wünschen Dir von Herzen alles Gute und dass Du Deinen Weg und Deine Berufung findest.

Im Namen des Pfarreiteams
Hella und Gregor Sodies

Abschiedsgottesdienst

Wir werden Nadja Waibel am 10. Juli im Schuljahresabschlussgottesdienst verabschieden. Herzliche Einladung schon jetzt an die ganze Pfarrei, vor allem an alle, mit denen Nadja während ihrer kurzen Zeit bei uns unterwegs war.

Die Stelle der Jugendseelsorge ist nun wieder ausgeschrieben. Die Anzeige ist auch auf www.pfarrei-greifensee.ch zu finden und hängt in der Limi aus. Bitte machen Sie mögliche Interessierte auf die Stelle aufmerksam. Gleichzeitig wird das «Notfallprogramm», welches nach Kündigung von Patrick Graf erarbeitet wurde, angepasst. Wir halten Sie auf dem Laufenden, wie es weitergeht und hoffen auf eine gute und rasche Anschlusslösung.

Mittwoch, Samstag und Sonntag,
jeweils 14 bis 16.30 Uhr,
bewirtschaftete

**Cafeteria
im Zentrum «Im Hof»**

Frauenverein Greifensee

Gottesdienst in der Natur

Sonntag, 12. Juni, 8.30 Uhr, Start vor der Limi



Pilgern am Greifensee für Singles, Paare, Familien mit Kindern und Hund
Die kath. Pfarrei/ Familiengottesdienstgruppe lädt Sie und Euch alle am Sonntag, 12. Juni, herzlich ein zum speziellen Gottesdienst an den Greifensee. **Start ist um 8.30 Uhr.** Nach 1½ Stunden reiner Gehzeit sind wir wieder zurück und alle sind herzlich zum Zmorge in die Limi ein-

geladen. Für die Planung ist es hilfreich, wenn Sie sich zum Morgenessen anmelden und zwar bis Freitag, 10. Juni, 12 Uhr im Pfarreisekretariat, Tel. 044 940 89 57, oder kathpiarramt.greifensee@zh.kath.ch. Teilen Sie uns bitte mit, ob Sie dazu etwas mitbringen möchten. Der Anlass findet bei jeder Witterung statt. Wir freuen uns auf Sie und Euch!